

El Hospital Provincial Dr. Antonio Tirado Lanas celebra un importante hito en la atención de pacientes con enfermedad renal crónica. Se trata de seis personas que estaban este año en lista de espera por un donante efectivo y que lograron recibir exitosamente un trasplante de riñón en el Hospital del Salvador de Santiago, gracias a la gestión del equipo de nefrología del recinto que logró mantener sus controles médicos al día y mantener su patología estable dentro de su delicado estado de salud.

Equipo de nefrología del Hospital de Ovalle gestionó exitosamente el trasplante de riñón de seis pacientes

Este avance no sólo representa un cambio en la calidad de vida de quienes fueron trasplantados, sino también un reconocimiento al trabajo coordinado y comprometido de los equipos clínicos y administrativos del hospital, quienes deben preparar exhaustivamente a cada paciente para que sea elegible para ingresar a la lista de espera nacional por un trasplante de órgano.

